

Journal d'1 Ami en 2 mots...

Fédération nationale TA1AMI - La lettre n°28

61, rue Nicolas Leblanc 59000 Lille Internet : www.ta1ami.fr
Mail : ta1ami@orange.fr Tél : 06 60 29 41 62    HELLOASSO



TA1AMI

Octobre 2024

EDITO

«La solitude est la souffrance multipliée par l'infini.»
Honoré de Balzac.

Le 5 octobre 2024, TA1AMI a célébré ses 10 ans d'engagement auprès des personnes isolées (Femmes/Hommes/Enfants). Depuis 10 ans, notre association œuvre pour rompre la solitude en organisant des visites régulières et des moments de partage chaleureux. Cette journée a été l'occasion de revenir sur nos réalisations, de célébrer les liens tissés avec nos bénévoles, et d'explorer de nouveaux horizons pour continuer notre mission.

<https://www.youtube.com/watch?v=GY-XDqgTHE>

Retour en images : La célébration des 10 ans

La journée fut marquée par des ateliers, des animations, et des témoignages émouvants de bénévoles et bénéficiaires. Ces moments forts sont capturés dans la vidéo que nous avons réalisée pour vous permettre de revivre l'événement :

<https://youtu.be/vZ3J0Di46I>

Une mission qui continue

Depuis 10 ans, TA1AMI se consacre à apporter du réconfort et de la compagnie à ceux qui en ont besoin, que ce soit à domicile, en maison de retraite ou à l'hôpital. Grâce à la générosité de nos bénévoles, nous avons pu toucher de nombreuses vies et créer des moments de bonheur. Mais notre travail est loin d'être terminé. Nous continuerons à élargir nos actions pour renforcer les liens sociaux dans notre communauté.

Nous souhaitons remercier chaleureusement nos bénévoles, partenaires et donateurs pour leur soutien constant. Ensemble, nous avons accompli beaucoup, et nous sommes impatients de voir ce que l'avenir nous réserve.

Participez à notre aventure !

Envie de nous rejoindre ? Devenez bénévole, donateur, et aidez-nous à apporter de la chaleur humaine à ceux qui en ont besoin.

Jean-Jacques DEROSIAUX,
Président de La Fédération
TA1AMI.



Quoi de 9 !



TA1AMI INDE

En août 2024, le Président, le trésorier, une Marraine de TA1AMI INDE se sont rendus à Delhi et dans l'Himalaya pour rencontrer les enfants et les représentants en Inde de TA1AMI.

La misère est forte et TA1AMI Inde a accepté de prendre en charge de nombreux nouveaux enfants. Nous avons plus que jamais besoin de vous. Je compte sur vous !

<http://ta1amiinde.fr>



A La Une



L'année 2024 intense en activités

Le projet **TA1EnvieDeCulture** : réalisation d'activités culturelles, est en plein développement. A fin septembre 2024, 2287 personnes isolées (Femmes/Hommes/Enfants) ont bénéficié de 105 activités culturelles. Il s'agit de la plus forte activité depuis l'existence de TA1AMI.



Conférence multigénérationnelle sur Halloween.



Petits Pas - TA1AMI, du bonheur !



Petits Pas - TA1AMI organise le transport de toute personne à mobilité réduite et en situation d'isolement familial, de handicap, de tout âge et de tout milieu social.

A ce jour L'association compte 79 sorties de groupes avec TA1AMI (parcs, musées, cinémas..) et plus de 800 personnes accompagnées. (Courses, rendez-vous médicaux, visites aux familles, cimetières, coiffeuse, kinés...).

Nous priorisons le bien-être des bénéficiaires, le respect des horaires, et surtout la recherche de nouveaux liens d'amitiés.



La Fabrique Nationale d'Actions Multigénérationnelles



De gauche à droite : Luis Valverde, Marie Hermant, Jean-François Lanoé, acteurs essentiels de La Fabrique TA1AMI.

La Fabrique Nationale d'Actions Multigénérationnelles (<https://www.fabrique.ta1ami.fr/>) contient de nombreuses activités culturelles intergénérationnelles et permet de réaliser aisément en 2024 plus de 140 activités au profit de personnes isolées :

<https://www.fabrique.ta1ami.fr/la-fabrique-ta1ami-en-2024-cest/>

Contactez-nous dès maintenant pour en bénéficier : ta1ami.communication@gmail.com

TA1AMI : Pour briser la solitude



AUTOUR D'1 CAFE

Interview de Marie-Paule Debaiffe, Référente chez TA1AMI.

Marie-Paule, peux-tu préciser tes rôles au sein de l'association TA1AMI ?

Je suis Référente chez TA1AMI, et je gère l'affectation de bénévoles auprès de personnes isolées au sein de plusieurs Centres Médicalisés de Lille.

De plus, je participe à toutes les activités culturelles les mercredis : j'aide essentiellement à l'organisation des activités culturelles.

Marie-Paule, que penses-tu des activités culturelles TA1AMI ?

J'adore assister aux activités culturelles, souvent multigénérationnelles, chez TA1AMI ; les personnes âgées, les enfants, les personnes handicapées, les bénévoles TA1AMI participent fortement à la réussite de ces activités.

Les thèmes abordés sont très variés, et je constate qu'il y a toujours quelque chose à apprendre ; la culture me semble essentielle pour faire que les personnes isolées aillent mieux.

Marie-Paule, quel bilan fais-tu de l'évolution de l'isolement en France ?

Même si TA1AMI joue un rôle essentiel dans la lutte contre l'isolement, je constate qu'il y a de plus en plus de personnes isolées (essentiellement âgées) et qu'il y a de moins en moins de moyens humains dans les structures médicalisées, au niveau des structures municipales, départementales, régionales et au niveau de l'Etat pour contribuer à la lutte au quotidien contre l'isolement.

Bien sûr, les moyens financiers me semblent insuffisants et en baisse, et ce fait ne contribue pas à accompagner toutes les personnes isolées qui le demandent.

Mais ce constat n'est que le mien !



Marie-Paule Debaiffe



En voilà 1 question

Comment participer à une activité culturelle ?



TA1AMI réalise de nombreuses activités culturelles : plus de 150 activités par an. Ces activités sont planifiées et les personnes isolées sont invitées à venir y participer.

Tout est gratuit pour la personne isolée et les bénévoles TA1AMI.

En ce qui concerne les bénévoles TA1AMI, il est possible de participer aux activités culturelles et d'aider à sa mise en oeuvre.

Pour cela, vous pouvez contacter TA1AMI au 0660294162 pour connaître le programme et les dates possibles de votre participation.



C'est bon à savoir

L'armoire à mystère vous attend !

Le projet de l'armoire mystère consiste à faire un joli cadeau aux personnes isolées défavorisées. Ces cadeaux sont des dons offerts avec bienveillance par n'importe qui le souhaitant.

L'armoire à mystère se situant dans les locaux de TA1AMI doit laisser un bon souvenir, autant aux donateurs qu'aux receveurs. Plus de 520 cadeaux ont été distribués en 2024 et TA1AMI a besoin en urgence de nouveaux cadeaux. L'armoire est presque vide.

Videz vos armoires et contactez-nous sur

ta1ami@orange.fr

